

Asociación ajedrez provincia Duarte reconoce a

Julián Javier y Katerine Coronado

01 de Noviembre 2015



El comunicador Víctor Puntiel y Génesis Santos entregan un diploma al inmortal de deportes dominicano Julián Javier.

SAN FRANCISCO DE MACORIS.-La Asociación del Ajedrez de la provincia Duarte reconoció al inmortal del deporte Dominicano Julián Javier y la doble campeona nacional Katerine Coronado en la apertura de los torneos infantil y juvenil 2015.

El concurrido acto se inició con la colocación de los decenas de atletas luego fue interpretado el himno nacional dominicano por los presentes.



Ziseng Ng y Edward Sánchez directivos de la Asociación de Ajedrez provincial reconocen la doble campeona nacional Katerine Coronado.

El discurso de bienvenidas recayó sobre el destacado comunicador y abogado doctor Luís Báez del Rosario presidente del club Esperanza de esta ciudad.

También habló el destacado comunicador Francomacorisano Víctor Hernández Puntiel quien felicitó a la Asociación de Ajedrez provincial por la loable labor que viene desplegando en favor del ajedrez Francomacorisano.

El discurso central lo efectuó Zinseng Ng presidente de la Asociación de Ajedrez de la provincia Duarte resaltando el esfuerzo que realiza la entidad para el montaje del evento.

Destacó la excelente labor realizada por Katerine Coronado quien se coronó campeona en las categoría sub 18 y juvenil respectivamente.

También elogió la figura deportiva del inmortal del deporte Julián Javier quien ha sido uno de los Francomacorisanos que más ha llevado el orgullo deportivo de nuestra provincia en playas extranjeras.

Luego el comunicador Víctor Puntiel y Génesis Santos reconocieron al inmortal de deporte dominicano Julián Javier.

De su lado el presidente Zinseng Ng y Edward Sánchez directivos de la Asociación de Ajedrez provincial entregaron otro reconocimiento a la doble campeona nacional Katerine Coronado.